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今年も楽しかったね！スマイルボウリング 

※市外の方が利用する場合は上記料金の２倍 (円/時間) 

 

(円/時間) 

 

新年度より横手市公共施設の使用料金が改定になります 

市の公共施設適正化

計画に基づいて、 

令和７年４月１日から

横手市の各公共施設

の使用料金が改定さ

れます。 

山内地区交流センタ

ーの各室の使用料金

は右の表のとおりと

なります。 

当施設以外の使用料

金につきましては、市

のホームページでご

確認いただくか、各施

設や地域局にお問い

合わせください。 

※山内地域の 

1 月 17 日（金）にスマイルボウリング大会を開催しました。参加者は３９名

（職員含む）、８チームが２つのブロックで予選を行い、上位４チームが順位

決定戦に臨みました。今年も熱い戦いが展開されました。 
第１位 駅前チーム 

第２位 ひまわりチーム 

第３位 フレッシュ３Bチーム  お見事！ 〇対△で…… 

ここから曲がるはず… がんばっていきましょう 

施設 室名 部屋面積 利用条件 現行使用料 改定後使用料 比較

営利以外 100 100

営利 500 300

営利以外 100 100

営利 300 300

営利以外 100 200

営利 700 600

営利以外 150 200

営利 650 600

営利以外 150 200

営利 1,850 1,100

営利以外 100 200

営利 1,100 600

営利以外 100 100

営利 300 300

研修室A

研修室B

調理実習室

和　室

ホールA

ホールB

会議室 ３６㎡

５４㎡

２９㎡

７６㎡

６８㎡

２２３㎡

１１８㎡
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山内のイマ、コレカラを考える時間に ～山﨑樹一郎監督作品上映会＆交流会～ 

子どもから高齢者まであらゆる世代の

交流の場の一つとして、県内でも増えつ

つある「子ども（地域）食堂」。山内でも開

設に向けた会議が１月２３日に開かれ、

生活支援協議体委員やセンター運営協

議委員など、有志による実行委員会が

組織されました。２月中旬に再度会議の

場をもち、４月の試行に向けて協議する

予定です。 

１月２７日（月）に山内小学校で、全校児童と区長さんとで、各区の

防災マップ作りをしました。夏休みと冬休みに自分が住んでいる

地区の危険箇所などの情報をもとに、地図上に写真や文字情報

を貼り付けていきました。区長さんから補足の情報や過去の災害

の様子などを、子どもたちは真剣な表情で聞いていました。 

これを機に子どもたちを含めた地域の防災活動の在り方を考え

ていきたいと感じたところでした。 

 
冬は流雪溝

もあるし… 

 ４８豪雪の

時はね… 

地域食堂の開設に向けて 

２/１８ 

２/２０ 

２/２１ 

地域づくり部会 

生涯学習部会 

健康スポーツ部会 

２月５日（水）に山﨑樹一郎監督の作品上映会を開催し

ました。あいにくの寒い天候となりましたが、スタッフ

を含め４９名の参加者を得て、『ひかりのおと』を鑑賞

しました。アンケートには「人それぞれの葛藤や思いが

伝わる映画でした」「農業関係の未来について考える

機会になった」「余計なセリフがなく、その分考えさせ

られる映画だった」などの感想が書かれていました。

一方で、「一部セリフが聞き取りにくかった」という声

もありました。コメントありがとうございました。 

上映会に続き、山﨑監督を含め１１名の参加者で交流

会を開催しました。前半は上映後の感想や監督の映画

制作の原動力や日頃から心がけていることなど、映画

に関わるテーマで意見交流しました。後半は、監督の

山内に滞在しての印象を皮切りに、日頃地域に抱いて

いる思いや、それを踏まえた今後望まれる山内の姿な

ど、山内地域に関わる話題で意見交流しました。「他の

地域より人と人のつながりが強い」「山内の強みを前

面に出して移住や関係人口を増やす」などの発言があ

り、限られた時間内で実りのある交流ができました。 


